

Pascal Desveaux

### **ALEXANDRE DUMAS M'A SAUVE**

« Je vous licencie » m'annonce mon président Roger Bels.

Cela ne m'a pas étonné, étant donné ses pratiques antérieures de harcèlement vis-à-vis de mes prédécesseurs.

Alexandre Dumas, c'était le délégué départemental CFDT de la Fonction publique. Il m'a encouragé à me battre, car « l'incompatibilité d'humeur », prétexte à mon licenciement ne pouvait pas se justifier éternellement, vu les antécédents de mon président avec son personnel.

Le soutien de mon équipe, les articles dans la presse locale, les manifestations et les banderoles dans la rue où siégeait le CAUE ont alerté le Conseil général, surtout quand la grève s'est étendue à l'ensemble du personnel administratif de celui-ci.

Grâce à un conseil d'administration convoqué en urgence, la décision présidentielle a été annulée par la volonté du préfet et du directeur-adjoint de la DDE. Ma réintégration a été régularisée officiellement, après une semaine d'intense agitation.

Moralité : le président n'a pas été reconduit dans ses fonctions aux élections suivantes, mais les conditions de travail sont restées très tendues pendant trois ans. La réputation du CAUE a été aussi stigmatisée au point de faire peur aux élus pouvant être candidats au poste de président.

Pascal Desveaux,

Ancien directeur du CAUE de l'Aude.